
Modification du compte rendu du Conseil d’école de Langon Mennetou

Monsieur Clément, représentant des parents d’élèves me demande de modifier ces propos qui ont 
été rapportés lors du premier Conseil d’école du 13/11/2023 où il siégeait.
Mail reçu le 27/11/2023 /

 Bonjour,

Juste une remarque sur mon intervention, j'ai dit: "que ce n'était pas que administratif et que le 
territoire qui avait 3 écoles hier n'en aura plus qu'une demain"
Est il possible de corriger?
Cordialement

Bruno CLEMENT

 Voilà, c’est chose faite.
Cdt

 P Verneuil


